



Pas si longtemps. Pas si loin.

Leçon après la visite : Résistance et réflexion

Leçon conçue par les Services éducatifs du ROM en charge des programmes scolaires

Résistance

Face à la tyrannie et à l'oppression, il y a toujours eu des personnes qui ont résisté à cette injustice. En réfléchissant à ce que tu as appris sur la Seconde Guerre mondiale, l'Holocauste et Auschwitz, comment se manifesterait des actes de résistance ?

La résistance pourrait se manifester de la façon suivante :

-
-
-
-
-

Après en avoir appris davantage sur les véritables actes de résistance pendant l'Holocauste, ajoute d'autres idées à ta liste.

La résistance pourrait également se manifester ainsi :

-
-
-
-
-

Apprendre à partir des objets

Analyse les photos de la leçon virtuelle ou celles présentées par l'éducateur ou l'éducatrice du webinaire.

Qu'observes-tu ?	Qu'en déduis-tu ?	Qu'as-tu appris sur ces objets ?

Quelle est l'histoire racontée par ces objets ? En quoi cela est-il en lien avec le thème de la résistance ?

Réflexion

En repensant à tout ce que tu as appris, quelle est ta réponse à cette question : pourquoi est-il important d'en apprendre davantage sur Auschwitz et l'Holocauste ?